

Kleine Forscher – Große Entdeckungen Spürnasenecke im Kindergarten Schulweg

Die Spürnasenecke ist ein von der Wirtschaftskammer/Sparte Industrie initiiertes Projekt. Hierbei werden den Kindern viele verschiedene Materialien und Geräte, die zum Forschen und Experimentieren einladen, zur Verfügung gestellt. Neben der Bereitstellung von Forscherutensilien verfolgt die Spürnasenecke auch ein ganzheitliches Konzept. Sie soll dazu beitragen, dass Kinder ihren Forscherdrang ausleben und möglichst früh naturwis-



senschaftliche, technische und IT-Erfahrungen machen können. Die Mädchen und Buben des Kindergarten Schulweg sind mit Begeisterung am ausprobieren und experimentieren: Wie funktioniert ein Schaltkreis, wie sieht der Flügel unserer fliegenden Gesellen unter dem Mikroskop aus oder wie muss ich den kleinen Roboter programmieren, damit er zum gewünschten Ziel kommt?

Die Anschaffung dieser tollen Spürnasenecke ist jedoch ohne Projektbegleitung sowie finanziellen Hilfen und Förderungen nicht möglich.

In diesem Zusammenhang bedanken sich die Kinder und Pädagoginnen von gan-

zem Herzen bei Dr. Wolfgang Porsche, dem Land Salzburg, der Stadtgemeinde Zell am See und Prof. Dr. Konrad Steiner für die tatkräftige Unterstützung und Kooperation, dass nun auch die Kinder des Kindergarten Schulweg in die Rolle eines Forschers schlüpfen können und viele prägende Erfahrungen sammeln können.



Fotos: © Kindergarten Schulweg